



**DIRECCION REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN**

*“Año de la Promoción de la Industria Responsable
y del Compromiso Climático”*



NOTA DE PRENSA N°001- 2014-GR/DSRS-J.

Ambulancias adquiridas por DISA Jaén ya están salvando vidas

Gerente del CLAS Huarango así lo certifica.

“Desde que la ambulancia fue donada por la DISA Jaén al centro de salud Huarango, el 31 de enero del presente año, hemos evitado dos muertes maternas”, aseguró Rosemiro Vásquez Castillo, gerente del CLAS Huarango, en declaraciones a los medios de comunicación.

Vásquez Castillo, sostuvo que: “De no contar con este vehículo hubiera sucedido una desgracia. Esta ambulancia totalmente equipada nos permitió trasladar oportunamente y con la seguridad requerida a estas dos gestantes hasta el hospital de Jaén; por ello se ha podido salvar sus vidas”.

Añadió que: “Anteriormente el personal de salud en varias oportunidades tuvo accidentes por trasladarse en la antigua ambulancia que tiene más de 18 años de uso”.

“Quiero agradecer al Gobierno Regional Cajamarca (GRC), a la DISA Jaén y al director de esta entidad, Dr. Simón Estrella Izarra, por favorecernos con esta moderna unidad que evitará poner en peligro la integridad física del personal y los pacientes de esta zona de la provincia de San Ignacio”, concluyó Rosemiro Vásquez.

DATO:

26 mil son los habitantes que se favorecen con esta ambulancia que cubre toda la red de salud Huarango. La presente gestión ha adquirido ocho ambulancias y ha anunciado la compra de 4 más en este año.

*Se agradece su difusión
Jaén 24 de marzo del 2014.*

***DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***